
本 日 第２１８１回 ２０１６年１月１５日(金） No.２０６６

本日のプログラム Today's Program 移動例会 担当：職業奉仕委員会

点 鐘 卓話者：尾張旭市立 稲葉保育園

ロータリーソング 「奉仕の理想」 園長 天野 雪代様

前 回 第２１８０回 ２０１６年１月８日（金） 記 録

○斉 唱：｢君が代｣･｢奉仕の理想｣･｢一月一日｣

職業奉仕委員会「四つのテスト」唱和

○ゲスト：尾張旭市長 水野 義則様

尾張旭サッカー協会 会長 松田 賢様

2015学年度 米山記念奨学生

サギアンポーン ハーニット ナディーニさん

出席者：会員21名中17名出席 出席率80.95％

前々回補正出席率 12月5日分95.23％

会長あいさつ 古橋エツ子

明けましておめでとうございます。皆さんのお正

月は、いかがお過ごしでしたでしょうか。私の正月は、

94歳になった母を大須の観音様へ連れて行きました。

お参りをするためには階段を登らなければなりません

でしたが、母は車椅子を利用していますのでエレベ―

ターを探しました。でも見つからなかったので、ヘル

パーさんと２人で両脇を抱えて階段を登ろうとしまし

た。その時、若いお坊さんが「車椅子ごと登りましょ

う」と申し出て下さり、２人の若いお坊さんが階段の

登り降りをしてくださいました。感謝、感謝の気持ち

で思わずお賽銭をはずみました。その後、最近変わっ

たと言われている大須界隈の散策を楽しみました。今

年も忙しい年となりそうですが、母を楽しませるとい

うことを理由に街の変化などをゆっくりと一緒に楽し

みたいと願っています。それでは、今日から今年度の

後半が始まります。どうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告

・12/18 45周年実行委員会 於商工会館 箕輪実行

委員長以下８名出席。

・1/4 賀詞交換会 於スカイワードあさひ 古橋エ

ツ子会長出席

・本日の会合：第１０回理事役員会

・次回の例会：移動例会 稲葉保育園

・例会変更のお知らせ：掲示板をご覧ください。

おめでとう

○結婚記念日祝福

１月１２日

浅野 善吉君

１月１５日

菊田 利昭君

○誕生日祝福

１月 １日 井田 武憲君

１月 ４日 舟橋 龍秀君ご夫人 淑恵様

１月 ９日 丹羽 敏行君ご夫人 尚子様

１月１０日 舟橋 龍秀君

１月２６日 古橋エツ子君

１月２９日 菊田 利昭君ご夫人 安子様

職業奉仕月間

１月２２日（金） １月２９日 （金） ２月 ５日 (金) ２月１３日 （土）

例 卓話担当者：髙島 昇君 卓話担当者：櫻井 雅博君 卓話担当者：小柳 和之君 12日（金）振替

会 卓話者： 〃 卓話者： 〃 卓話者： 〃 創立45周年記念式典

予 演題「建築材料の現状」 演題「地域包括ケアシステ 演題「 雑話 」 於名古屋東急ホテル

定 ムについて」



左今月の祝福の

皆さん

ニコボックス
○結婚記念日を祝っていただき。 菊田 利昭君

○誕生日を祝っていただき。

井田 武憲君、舟橋 龍秀君、古橋エツ子君

○家内の誕生日を祝っていただき。

菊田 利昭君、舟橋 龍秀君

○忘れてはならない家内の誕生日を祝っていただき、

ありがとございました。 丹羽 敏行君

○水野義則市長を卓話でお迎えし、お話を楽しみにし

ています。今年も尾張旭をよろしくお願いいたします。

森井 晴生君、飯田 幸雄君、江尻 豪君

加藤 清久君、金森 俊輔君、髙島 昇君

丹羽 敏行君、古橋 裕志君、山田 直樹君

○ナティニーさん､あけましておめでとうございます｡

今年は素晴らしい論文を期待しています丹羽 敏行君

○年末愛知県知事表彰に続き、年頭には再度市長表彰

をいただきました。本年もガンバリます髙島 昇君

○金森 俊輔さん、髙島 昇さん、谷口伸夫、昌美

ご夫妻、西尾 輝久さん、市政功労者表彰、おめでと

うございます。 古橋 裕志君

○年賀状ありがとうございました。今年もどうぞよろ

しくお願いいたします。 加藤 清久君

○新年例会 古橋エツ子君、森井 晴生君

飯田 幸雄君、井田 武憲君、江尻 豪君

加藤 清久君、金森 俊輔君、菊田 利昭君

小柳 和之君、髙島 昇君、谷口 伸夫君

冨田 晃君、西尾 輝久君、丹羽 敏行君

舟橋 龍秀君、古橋 裕志君、山田 直樹君

第10回理役員会報告
日時 2016年１月8日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題１）城山公園「さくらまつり」協賛について

（菊田社会奉仕委員長）

協賛することで了承された。

２）創立４５周年について

（箕輪45周年実行委員長）

次第を再検討する。招待者を１名追加する。

記念講演のチラシを修正する。

３）東尾張分区ゴルフ大会について

（古橋エツ子会長）

任意で参加する。

４）尾張旭青年会議所総会出席と祝儀について

（森井幹事）

出席することで了承された。

５）なわとび大会、メダル協賛にについて

（井田青少年奉仕委員長）

了承された。

６）出席免除の届けについて （森井幹事）

了承された。

７）尾張旭市ジョギング大会について

協賛することで、承認された。

卓 話
尾張旭市長 水野 義則

新年あけまし

ておめでとうござ

います。本年も宜

しくお願いいたし

ます。

３月末で任期を

迎えます。谷口前

市長の後を受け４

年間務めさせてい

ただきました。振

り返ると最初の頃は前市長のやり残したことを引き継

ぐ仕事を精一杯務めさせていただきましたが、最近よ

うやく自分のやりたい事が出来るようになってきまし

た。具体的に１）庁舎の改装、２）行政機関の移転、

３）シティーセールスのアピール、４）三春町の支援。

お城の前の田んぼのイルミネーション等ですが、地方

創生（人や金を地方に戻す）にも力を入れ取り組んで

おります。その一つとして「家族が出来たら尾張旭」

というポスターを作り、瀬戸電にも張り、尾張旭のＰ

Ｒをしております。

また、５年間を見すえた総合戦略をただ今作成して

おります。尾張旭市は総合力、つまり色々な層（年齢

等）の人々が住みやすい町を目指します。そして、尾

張旭市を皆で支えあう、住み良い町にしていきたいと

思います。

副会長 加藤 清久
昨年 1 2月 3 0

日､当社の記事

が中日新聞一

面に掲載され

ました。記事

は自動車の自

動運転に関す

るもの、長年

研究を続けた

成 果 で す の

で、感慨深く読ませていただきました。ここへ来るま

で、言われぬ苦労を、時には「何故こんなものに金を

つぎこむのか」と罵声を浴びたこともありましたので。

私は、三菱重工へ技能者養成工として入社、3年間、

勉強と実習を受けて育った人間です、時折々、先輩か

ら口酸っぱく言われたことは、「三菱の社員は国家的

使命を持って仕事をせよ」と。その影響でしょうか、

創業の折、漠然と社会に貢献できる会社になりたいと、

そして下記の社是を創りました。

社是

１ 知恵 知恵は無限の資産

２ 実行 知恵は実行して実を結ぶ

３ 貢献 実を結んで社会に貢献

であります。

現在の私は、引退し会社と関係はありませんが、

後輩が株主に対する経営報告の巻頭で社是を掲載して

くれ、その精神を引継いでくれていますので、今後も、

これを守って社会に貢献できる企業であってほしいと

念ずるばかりです。




